

Antrag auf Straßenbeleuchtung in Jesteburg

Insbesondere in der dunklen Jahreszeit ist es wichtig, dass es Beleuchtung für Fußgänger gibt, damit man gefahrlos die Wege passieren kann.

Viele Jugendliche, aber natürlich auch sonstige Bürger, sind auch zu späterer/früherer Stunde noch im Dorf unterwegs, weshalb die Beleuchtung auch an diesen Stellen erforderlich ist.

Uns (dem Jugendrat) ist es aufgefallen, dass manche Wege/Straßen jedoch komplett im Dunkeln liegen und so nur beeinträchtigt passierbar sind.

Hierbei handelt es sich um folgende Wege/Straßen:

- Seevestraße (vom Abzweig des Nachtigallenstiegs bis zur Kreuzung mit dem Moorweg)
- Der Weg entlang des „Jesteparks“
- Zuweg zum Reiterhof (Am alten Moor)

Die Beleuchtung endet zurzeit bei der Zufahrt zum 3. & 4. Sportplatz, auf Anfrage beim Reiterhof ist es gut, wenn die Beleuchtung mindestens bis zur ersten Einfahrt weitergeführt wird, optimal bis zur 2. Einfahrt.

Die Beleuchtungszeit sehen wir wie folgt:

Mo-Fr: 5-8 & 17-23 (9h)

Sa & So: 17-24, 0-2 & 5-8 (12h)

Insgesamt werden nach unseren Schätzungen wohl ca. 14 Laternen benötigt

Die Kosten pro Laterne betragen ca. 2.500€, bei 14 Stück beträgt es dann 35.000€

Dazu kommen dann noch Strom- und Wartungskosten von ca. 2.500€ (bei 35 ct/kWh) als laufende Kosten Diese Kosten halten wir für gerechtfertigt, da das Allgemeinwohlsein verbessert wird. Wir bitten deshalb um Beleuchtung an diesen Wegen/Straßen.

